

JOSE ANTONIO BUERGO.
P.O.Box 3312.
Lennox Calif.90304.

Lennox, California, Mayo 22 de 1979

R126
5-26

Estimado hermano:

El pasado sabado dia 19 de Mayo, recibo desde Miami por medio de una llamada telefonica el mensaje de ustedes, donde le manifiestan al COMITE DE FAMILIARES, que no reciben mis cartas, al igual los hermanos Alvin Ross, Guillermo e Ignacio Novo, preguntan a mi hermana Olga Luisa Herrera, del porque de mi silencio, cuanto agradezco esta preocupacion por mi pobre personalidad.

No quiero que en instante alguno, piensen ustedes que a mi modesta lucha como soldado del pueblo, le pondre un STOP, jamaz dejare la misma, mientras tengamos un PRISIONERO en cualquier parte del mundo, pero no podemos negar que tambien en la vida como humano, tenemos instante que sin decir (DEJARE MIS IDEALES Y PRINCIPIOS, nos sentimos como hoy se siente un PRISIONERO CUBANO, en la Prision de Raiford, Florida, senalado con el numero ~~32003~~. 067540.

Al igual que a ustedes, no conosco personalmente al mismo, en dias pasados de este compatriota, TAMBIEN SOLDADO Y PATRIOTA, recibí copia de una carta fechada el 10 del presente mes y ano, y que el mismo remite a nuestro hermano LUIS CRESPO.-Dicha copia, llega a mis manos, sin alguna otra nota personal para mi persona, pero la recibo con el mismo amor, carino y humanismo, como siempre se recibir la de ustedes todos.

Cada palabra escrita con sentimiento PATRIO de este PRISIONERO en nuestra lucha REVOLUCIONARIA, la catalogo como UNA BIBLIA y particularmente de mi persona como Cubano, y humano, el mismo tendra mi apoyo moral como en todos los instantes modestamente les ofresco a ustedes, sin pensar en recibir mañana aplausos ni reconocimiento personales, pues SOLO CUMPLO CON MI DEBER.

Es hora que meditemos todos, ustedes desde sus PRISIONES, y nosotros sus seguidores desde esta llamada LIBERTAD que no EXISTE, es hora que dejemos todo tipo de POLEMICAS que solo beneficia a nuestros enemigos, y tomemos en nuestras filas REVOLUCIONARIAS a los hombres y mujeres de PRINCIPIOS IDEOLOGICOS.-Politicos somos todos desde el instante que nacemos, es la realidad, si fuéramos nosotros, los que cumplimos PRISION en CUBA, a discriminar a quienes no fueron dentro de nuestro territorio a una lucha por la libertad de la PATRIA, el tirano Castro, no contara con la cantidad que hoy se dicen ser PRISIONEROS POLITICOS, y no denunciarnos estos echos por la razon que (repito), solo beneficia a nuestro enemigo.

Estimo, que en la actualidad ningun PRISIONERO, este jugando a la REVOLUCION, por ser algo sagrado, y todo Cubano debe respetar la PATRIA, no se podra negar jamaz, que dentro de diferentes PRISIONES podremos tener PRISIONEROS CUBANOS, tan REVOLUCIONARIOS y PRISIONEROS que catalogamos POLITICOS, aunque sus nombres no aparezcan en las listas mensuales donde senalan el nombre de Ud.

Creo en la palabra de DIOS, como en la palabra de los hombres, por tanto no niego ni negare, y estimo sabras apreciar mi postura, la que espero tambien como Cubano, PATRIOTA y PRISIONERO Ud., tambien sepa reconocer, que en el Compatriota PRISIONERO en Raiford Florida # 067540. Sr. Valentin Hernandez, tenemos un HERMANO mas, PRISIONERO POLITICO CUBANO en carceles Norteamericanas, al lado de Hector Cornillot LLano, un Cornillot, que al reconocerlo como tal al mismo, merece el respeto a su criterio, pues este jamaz propusiera un mentir a la realidad HISTORICA DE NUESTRA LUCHA PATRIA.

Dentro de nuestro PRESIDIO, tambien no podemos negar que tenemos grandes JOVENES PATRIOTAS, para gloria de la PATRIA Y AMERICA, pero no es negable que por mucha valentia y Patriotismo, por la misma juventud esta es importante para tratar lo que hoy ocupa mi mensaje, (EL CASO DE VALENTIN HERNANDEZ) Prisionero que en su cuerpo tiene mientras viva las huellas de la lucha por la libertad de nuestro territorio.-Tienen ustedes la palabra, como soldado mi palabra es Valentin Hernandez, encuentro yo, un Cubano mas, Prisionero Politico en Raiford Florida.

Con fuerte abrazo.

Jose Antonio Buergo.

Valentin Hernandez
5-27-79